

Xavier Beulin, nouveau président de la FNSEA

Xavier Beulin a été élu président du syndicat national majoritaire et remplace Jean-Michel Lemétayer. Le nouveau leader veut promouvoir une agriculture moderne, vivante et conquérante.



► édito



Olivier Dauger,
Président de l'Union
des Syndicats Agricoles
de l'Aisne

2010, une année pleine de contrastes

L'année 2010 restera une année pleine de contrastes. Même si les conditions se sont améliorées pour certains d'entre nous, elles demeurent fragiles en particulier pour les éleveurs.

Ces variabilités doivent nous interpeller en vue d'améliorer l'organisation de la profession, de renforcer les liens entre monde de l'élevage et le monde des grandes cultures, et de réfléchir à de nouvelles modalités de gestion des exploitations.

Notre métier, secteur économique incontournable de notre département, est en pleine évolution mais dispose de nombreux atouts.

A nous d'aller de l'avant et nous aurons l'occasion d'échanger lors de notre assemblée générale le 10 février prochain.

Mais en ces temps de météo délicate, je demande aux services de l'Etat et du Conseil général de tenir compte de l'impact économique des décisions concernant la circulation des camions travaillant pour le secteur agricole. Les producteurs ne doivent pas être les victimes de positions trop hâtives.

Je vous souhaite à tous de très bonnes fêtes de Noël.

REUSSIR

l'agriculteur de l'Aisne

→ INTERVIEW p.5

Bruno Lefèbure : «évoluer parmi les leaders mondiaux»

→ MARCHES p. III

Les pommes de terre se vendent mieux grâce à l'exportation

→ EPISODE NEIGEUX p.5

Les conséquences sur l'agriculture sont salées



Photo : S. Leitenberger

Olivier Dauger, président de l'USAA, intervient auprès des Pouvoirs publics pour trouver des solutions cohérentes pour maintenir l'activité économique des exploitations et des outils de transformation.

Depuis 3 semaines, le département de l'Aisne est touché par des conditions climatiques qui ne facilitent pas l'activité agricole. Des conséquences économiques sur les entreprises ont d'ores et déjà été constatées.

→ LAIT p.1



FranceAgriMer a planché sur la mise en route des bassins laitiers

Le conseil spécialisé de FranceAgriMer a étudié les textes portant sur la mise en place des bassins laitiers.

→ RETROSPECTIVE p.8-9

L'année 2010 vue par l'agriculteur de l'Aisne

Retrouvez quelques-uns des grands moments 2010 traités par votre journal.



L'équipe de l'agriculteur de l'Aisne souhaite de bonnes fêtes de fin d'année à tous ses lecteurs